

# Fallece el futbolista Pelé por enfermedad a los 82 años



**Edson Arantes do Nascimento**, más conocido como **Pelé**, reconocido futbolista brasileño, falleció hoy a los 82 años producto de una grave enfermedad que padecía desde hace tiempo.

Pelé nació el 23 de octubre de 1940 con el nombre de Edson Arantes do Nascimento, recibió ese nombre de pila en honor al inventor estadounidense Tomás Alva Edison y su apodo provenía de un arquero compañero de su padre que a la sazón era futbolista del Vasco de São Lourenço, heredando de paso su vocación por ese deporte y vivió en su infancia el Mundial de 1950, y la recordada final de ese torneo conocida como "Maracanazo" cuando su selección perdió la final ante Uruguay. Primero jugó en el sub-16 del club San Pablo y posteriormente el Santos lo contrató para jugar en primera división, en su debut anotó un gol y poco tiempo después fue convocado a la selección nacional de su país, y le tocó jugar contra Argentina y anotar el único tanto de su equipo en ese encuentro. Fue como suplente al Mundial de Suecia, pero cuando ingresó al campo de juego convirtió seis goles en cuatro partido y su selección fue Campeón del Mundo. Su actuación en ese campeonato le valió que el gobierno de su país lo declarase Patrimonio Nacional y prohibiese su venta al extranjero, jugó dos mundiales más, en Chile un solo partido porque se lesionó y cuatro años más tarde tuvo su desquite en México donde consiguió con su equipo levantar la Copa del Mundo una vez más. Cuando se retiró de la práctica del fútbol se dedicó a los negocios, creó una empresa de marketing deportivo, adquirió una estación de radio y una productora de cine. Además, incursionó en la política como ministro de deportes.

Desde el pasado 30 de noviembre, estaba hospitalizado en el hospital Albert Einstein de São Paulo para evaluar en profundidad su cuadro clínico aunque su hija declaró que esa internación no significaba nada grave según un informe de ESPN Brasil. En 2021, le extirparon un tumor en el colon y desde entonces necesitó atención médica con frecuencia. Finalmente en ese centro médico le detectaron un edema generalizado y una posible confusión mental. Finalmente, en ese nosocomio falleció hoy a los 82 años.

## Reacciones

Su inmediato fallecimiento, causó reacciones en las estrellas históricas y actuales del fútbol, así como en otras personalidades mundiales:

Robert Lewandowski: “*El mundo del fútbol perdió un héroe. Descanse en paz Campeón. El cielo tiene una nueva estrella.*”

Franz Beckenbauer: “*El fútbol ha perdido hoy al más grande de su historia y yo he perdido a un amigo único. El fútbol será tuyo para siempre. Descanse en paz Pelé*”

Rafael Nadal: “*Hoy se vuelve a ir un grande del deporte mundial. Un día triste para el mundo del fútbol, para el mundo del deporte. Su legado siempre quedará. No le vi jugar, no tuve esa suerte, pero siempre me enseñaron y me dijeron que fue el Rey del fútbol*”

## Sources

- [pt.wikinews.org](https://pt.wikinews.org)
- 

Suceso - 31 décembre 2022 - Scipius - CC BY 2.5